

海員春闘・大衆討議

関東地区闘争準備委員会設置・労働協約改定闘争に向けて一致団結

1月14日16の時から関東地方支部において、合同職場委員連絡会議を開催し、地区闘争準備委員会の設置を確認するとともに、令和7年度労働協約改定闘争に向けた大衆討議訪船や現場集会など、一致団結して取り組むことを確認した。

はじめに高宮成昭関東地方支部長からあいさつが述べられた後、3月1日付で地区闘争委員会が設置されるまでの間、高宮関東地方支部長を委員長とする地区闘争準備委員会設置を確認したうえで第1回地区闘争準備委員会が行われた。

地区闘争準備委員会では、執行部が訪船活動と内容について取りまとめ、準備委員会において報告のうえ共通認識を図ること、また「ちくとう」および「トピックス」の発行、スローガンの応募・選定をすることなどを確認した。

続いて、今後の組織内会議などの日程を確認するとともに、大衆討議訪船における注意事項などについて意見交換を行い、共通認識を図った。

最後に、令和7年度労働協約改定闘争に向け、執行部と職場委員、現場組合員が一致団結して取り組んで行くことを確認し、終了した。

「海員だより」